
Julián Chamorro, candidato 
del Partido Demócrata Liberal a la presidencia 

de la Comunidad de Madrid 

ULIAN Chamorro. Alto. Abogado. 
Un tipo humano soñador y que «vive» las cosas 
que dice. El liberalismo es para él como el aire 

que respira. Se entusiasma cuando habla del 
Partido Demócrata Liberal y de Antonio Garrigues. 

Es uno de esos políticos nuevos de trato 
entre ingenuo y encantador. Se esforzará 

en hacer muy bien lo que se le encomiende. 
—Parece que han hecho uste

des ana campaña electoral dife
rente a lo que suele hacerse. 

—La campaña municipal la 
hemos hecho en torno a la fi
gura de Antonio Garrigues, el 
líder del partido y un líder de 
ámbito nacional que es el úni
co que concurre a unas eleccio
nes municipales. Esa es la sin
gularidad, personalizando en 
sus cualidades profesionales y 
de buen gestor. 

—¿Y la candidatura para la 
autonomía? 

—Tiene varias obligaciones. 
La primera, potenciar todo lo 

2ue es el ideario del partido. 
,a segunda, dar una sensación 

de equipo de profesionales y 
técnicos bien capacitados para, 
con una visión nueva y no bu-
rocratizada de la sociedad, ha
cer un desarrollo de la autono
mía de Madrid en un sentido 
bastante positivo para la reso
lución de los problemas. La 
tercera, promocionar un parti
do que entra como nuevo en la 
arena nacional. Al tratarse de 
Madrid, que es el escaparate, 

a nivel de parlamentos autonó
micos y a nivel de distrito y de 
municipio. El sentido de la 
praxis liberal es la participa
ción en este tipo de elecciones. 
La vida municipal y autonómi
ca es la mejor vía para hacer 
retroceder a esa visión dema
siado estatal de la organización 
política y administrativa que 
tienen tanto el Partido Socia
lista como la oposición. 

—Me gustaría que explicara 
eso un poco más. 

—El ideario del Partido So
cialista va más a la planifica
ción, en su estrategia económi
ca y de desarrollo cultural. Y 
el partido conservador, por 
esas herencias del pasado, tam
bién tiene una visión muy bu
rocrática de la vida. Nosotros 
quizá seamos los que más cree
mos en la potenciación de la 
autonomía y en la participa
ción de los ciudadanos a través 
de entidades intermedias, así 
como en la descentralización 
de la decisión política y admi
nistrativa. Entre el poder y el 
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raestructura de cercanías, co
mo en París, Londres o Nueva 
York. Y eso combinado con 
una política de aparcamientos 
nos daría una mayor rapidez 
en el traslado al centro, menor 
costo de gasolina y un tráfico 
más fluido. Y, sobre todo, ma
yor relax, importante para la 
calidad de vida y el bienestar 
social. 

—Y vamos más allá de esos 
tres niveles. 

—Más allá tenemos varias 
zonas. Una es la Sierra Norte, 
donde hay carencias de educa
ción, de medios sanitarios, de 
asistencia social. Todavía no se 
ha erradicado el bocio definiti
vamente de esa zona. Una so
lución podría ser el fomento 
del turismo y un replantea
miento de arborestación, una 
recuperación de la artesanía y 
muchas cosas más. Por otro la
do, tenemos la zona del Jara-
ma. Allí existe la posibilidad 
de un replanteamiento a culti
vos, de búsqueda de aguas, de 
fomento de la huerta. Pensa
mos que Madrid tiene que au-
toabastecerse en la medida de 
lo posible. Es increíble que te
niendo en Madrid el vino de 
Cadalso de los Vidrios, por 
ejemplo, nos dediquemos a be
ber otros vinos. Tenemos tam
bién la zona urbana de la se
gunda vivienda, la sierra, que 
necesita nuevos servicios. Y un 
mejor aprovechamiento de las 
zonas agrícolas y ganaderas. 

POLÍTICA IMAGINATIVA 

—Y el otro gran problema es 
el del paro. 

—Es absolutamente priori
tario. Si en Madrid no hay una 
política ambiciosa e imaginati
va de potenciación de los nive
les de ocupación, mediante 
planes y acuerdos, corremos el 
riesgo de que esto se convierta 
de nuevo en el poblachón 
manchego que fue en el pasa
do. La carencia de empleo lle-

un incremento de impuestos. 
La autonomía supone una sim
plificación de la Administra
ción y de los servicios, una ma
yor transparencia, una reorde
nación de todo lo que ahora 
está disperso. Si han subido un 
80 por 100 las tasas municipa
les, los liberales somos partida
rios por definición de contener 
y controlar esa subida. El sec
tor público ha crecido dema
siado. Por eso proponemos pri
mero la limitación y, segundo, 
devolver a manos privadas lo 
que sea necesario. Y gestionar 
el sector público con los mis
mos criterios de rentabilidad 
que la empresa privada, dando 
un nivel de gerencia a toda la 
vida municipal y autonómica 
en esta materia de servicios. 
Ese 80 por 100 de aumento de 
las tasas no se ha traducido en 
una mejora equivalente de los 
servicios. El plan general de 
Madrid es bueno teóricamente, 
pero luego no se lleva a la 
práctica ni en tiempo ni en for
ma. 

—¿Cómo ha sido la acogida 
al PUL? 

—A nivel de radio y de 
prensa, la acogida ha sido for
midable. Hay un entendimien
to de que el partido liberal es 
necesario y que debe existir en 
el panorama político español. 
Somos la tercera fuerza en Eu
ropa y estamos de alguna ma
nera en el poder en seis de los 
diez Estados que forman la Co
munidad Económica Europea: 
en coalición, pero estamos. La 
figura de Antonio Garrigues 
despierta mucha simpatía. 
Donde hemos encontrado difi
cultades ha sido precisamente 
en Televisión, quizá porque 
TVE no ha llegado a ese míni
mo nivel de democracia que se 
le debiera exigir. Se nos ha dis
criminado tanto en los espacios 
informativos como en los de 
propaganda electoral gratuita. 

—Y un pronóstico, señor can
didato. 

«HAY QUE MUNICIPAMAR LA AUTONOMÍA» 
tenemos la obligación específi- —Claro. Entendemos que la ciudadano no puede" haber ese drid, la tendencia a que mu- I ~ 1 ámbito de las libertades iñdivi- pleo. El área metropolitana ga a niveles superiores a la me- —Si la simpatía y la aten 
ca de mostrar que éste es un política no se puede vender co- desierto que se está producien- chos distritos anexionados a wm Mkáto M(~,rttividerÜ'^^ é?í nprpvnrin duales y colectivas, que es el exige un replanteamiento tre- aia nacional. Hay que fomen- ción que hemos despertado du 
partido serio y ya perfecta- mo técnica publicitaria Máxi- do hoy día. Cualquier política Madrid por el franquismo WW J í h , ' "^^f"' l u ideario fundamentalmente li- mendo. tar las empresas de nivel tec- rante esta campaña se traduc 
mente consolidado que pueda m e e n estas elecciones tan im- que no venea desde una am- vuelvan a recuperar su identi- ^ ^ MSibiUtOr ^inO la VÍda ^ r a l . 

v.—~, « ..-_ «x u nológico alto. Hay que en votos, y entendiendo qu 

tenemos la obligación específi
ca de mostrar que éste es un 
partido serio y ya perfecta
mente consolidado que pueda 
ser uña opción importante de 
futuro. 

—Y descendiendo a niveles 
más concretos... 

—De entrada, nosotros nos 
gastamos mucho menos dinero 
que los dos grandes partidos. 
Lo primero porque no lo tene
mos. Pero también por un en
tendimiento de la política que 
quizá nos distingue de los 
otros. Como nos consideramos 
un partido con ideología y que 
no cree en inventos formalis
tas como fue la UCD, sino que 
a los partidos hay que darles 
una dimensión ideológica y 
una estructura interna demo
crática, pues no hemos apelado 
a esos procedimientos de bús
queda de dinero para financiar 
unas operaciones que dieran 
satisfacción a grupos exterio
res. Como tenemos poco dine
ro, por eso ponemos la máxima 
imaginación. 

—Como la televisión pirata, o 
que Garrigues conduzca la f ur-

?oneta publicitaria, o las mani-
estaciones de protesta por el 

asunto de los espacios televisi
vos... 

—Claro. Entendemos que la 
política no se puede vender co
mo técnica publicitaria. Máxi
me en estas elecciones tan im
portantes para el estimulo y la 
consolidación de la democracia 
en España. Los mensajes polí
ticos hay que darlos argumen
tándolos razonablemente, sin 
inundar de vallas todo Madrid, 
que es desvirtuar el proceso de 
reflexión que tiene que tener 
el elector sobre programas y 
sobre modelos de sociedad. 
Aquí se gasta mucho más dine
ro que en Europa en las cam
pañas electorales. Y a veces es 
un «boomerang», como sucedió 
con UCD. 

EL MENSAJE LIBERAL 

—¿Cuál es el mensaje liberal 
para la Asamblea y para el Go
bierno autónomo de Madrid? -

—Es un mensaje de profun
da credibilidad e ilusión con 
respecto a lo que significa el 
estatuto y lo que va a significar 
de cara al futuro el desarrollo 
del mismo. Los liberales tene
mos una vocación profunda
mente municipalista y autonó
mica de la vida política. En el 
f>anorama europeo, donde los 
iberales tenemos más éxito, es 

ciudadano no puede haber ese 
desierto que se está producien
do hoy día. Cualquier política 
que no venga desde una am
plia participación de todos los 
interesados se queda obsoleta. 
Para nosotros es lo más bonito 
que nos podemos encontrar, 
porque creemos en el Estado 
de las autonomías como mode
lo que configura un plantea
miento democrático y que pue
de posibilitar un reforzamiento 
de la unidad de España. 

SOLIDARIDAD 

—Un reforzamiento basado 
en la solidaridad, se entiende. 

—Una solidaridad no patrio-
teril, sino fundada en elemen
tos modernos de profunda con
vicción. Potenciando esa soli
daridad se pueden generar 
comparecencias en el exterior 
muy serias, y no las folklóricas 
que tantas veces hemos visto. 
Nuestra intención es que la au
tonomía de Madrid tenga como 
eslogan la municipalización de 
la autonomía. Posibilitar al 
máximo la vida municipal, la 
toma de decisiones de los 
ayuntamientos. Prueba de ello 
es, en el programa de Garri
gues para la Alcaldía de Ma

drid, la tendencia a que mu
chos distritos anexionados a 
Madrid por el franquismo 
vuelvan a recuperar su identi
dad municipal. Ahora están re
gidos por unas juntas de distri
to muy alejadas de las necesi
dades inmediatas. 

—Me está hablando de una 
reforma administrativa tam
bién. 

—Esta es la gran oportuni
dad que tenemos para acome
ter algo tan necesario como la 
reforma en profundidad de la 
Administración pública. Aun
que el Estatutode autonomía 
sólo sirviera para producir una 
reforma de la Amdinstración 
local y provincial de Madrid, 
paralela de la Administración 
central, tendríamos una Admi
nistración más eficaz, más des
centralizada, más profesionali
zada, menos vinculada a las 
decisiones políticas, más al ser
vicio del ciudadano, con una 
mayor simplificación de los 
servicios y en las gestiones bu
rocráticas. Una Administra
ción moderna, dentro de un 
marco de libertades y de des
centralización es lo que más fa
vorece en estos momentos la 
consolidación y la profundiza
rían de la democracia y del 

«Considera*™* es necesario 
posibilitar &>> la vida 

de los municipio'r0 de decisiones 
de los turemos» 

«Nuestra región ti^utoabastecerse en 
la medid0 [posible. 

Es increíble q^J¡° en Madrid 
el vino de Of\ los Vidrios, 

por eiemp0' }diquemos 
a beber %nos» 

«Si en Madrid | una política 
ambiciosa e ^ a para hacer 

frente al p^^nte planes 
y acuerdos, correrffesgo de que esto 
se convierta de rtu^ff poblachón ^ ^ convierta ae ««•**» pooiacnon^m 

manchego que rl pasado» y y 

ámbito de las libertades indivi
duales y colectivas, que es el 
ideario fundamentalmente li
beral. 

LOS PROBLEMAS 

—En la comunidad autónoma 
de Madrid hay dos grandes pro
blemas, que son el paro y el 
desequilibrio territorial. ¿Cuál 
es su actitud programática res
pecto de ambos problemas? 

—Hay que equilibrar Ma
drid con su entorno. Hay va
rias áreas perfectamente defi
nidas. La primera es la ciudad 
de Madrid, que se ha desperso
nalizado, que está sucia y vieja, 
donde no se ha llevado a cabo 
una política de conservación 
de monumentos y de revitali-
zación de actividades. Luego 
tenemos el Madrid nuevo de 
los barrios inmediatos, a los 
que hay que dotar de equipa
mientos, infraestructura, 
transportes, atenciones urba
nísticas más modernas. Luego 
está ese tercer cinturón, lo que 
es el área metropolitana, don
de las carencias ya son mucho 
más fuertes, agudizadas por la 
crisis. Tenemos Alcalá de He
nares, que es la segunda ciudad 
de España en nivel de desem

pleo. El área metropolitana 
exige un replanteamiento tre
mendo. 

—Vamos a ver cómo se hace 
eso. 

—Hay que fomentar las 
nuevas tecnologías y los servi
cios. Más oficinas de Consul
ting, más laboratorios, más 
centros de investigación, etc. 
El fomento a la exportación es 
uno de los temas vitales para la 
salida de la crisis económica. 
Una infraestructura de trans
porte autonómico que combine 
perfectamente el desarrollo 
del Metro, del transporte por 
cable. Hay que hacer una ífn-

?a a niveles superiores a la me-
lia nacional. Hay que fomen
tar las empresas de nivel tec
nológico alto. Hay que 
fomentar el turismo y los ser
vicios. Es preciso generar unos 
400.000 puestos de trabajo en 
los próximos quince años. Hay 
que buscar una mejor gestión 
del gasto público, primando fi
nancieramente a empresas pe
queñas y medianas nuevas o 
planes de saneamiento para las 
empresas actualmente en cri
sis. 

—También se habla del coste 
de la autonomía. 

—No va a costar más dinero 
la autonomía. No va a haber 

-Si la simpatía y la aten
ción que hemos despertado du
rante esta campaña se traduce 
en votos, y entendiendo que 
España es un país con una vie
ja tradición liberal y que a la 
gente le gusta que haya un 
partido que defienda la liber
tad, tendremos una presencia 
significativa en el municipio y 
en la autonomía. Creemos que 
vamos a entrar. La autonomía 
exige la presencia de todas las 
fuerzas políticas significativas 
en el mapa político madrileño. 

Pedro CALVO HERNANDO 
Fotos: Asunción Abad 

~ — 
Lo entrevisto que hoy publicamos pone fin 

al ciclo de conversaciones mantenidas en es
tas páginas con los candidatos de los distin
tos partidos al Ayuntamiento y al Parlamen
to de la comunidad de Madrid. A lo largo de 
las últimas semanas han aparecido en CIS
NEROS las siguientes personalidades en las 
fechas y números que se citan: 

Lorenzo Hernández (PCE): 14 de marzo, 
número 168. 

Adolfo Pastor (PCE): 11 de marzo, número 
169. 

Jorge Verstrynge (AP-PDP-UL): 18 de 
marzo, número 170. 

Guillermo Perinat (AP-PDP-UL): 25 de 
marzo, número 171. 

Rosa Posada (CDS): 1 abril, número 172. 
Carlos Revilla (CDS): 8 abril, número 173. 
Joaquín Leguina (PSOE): 15 de abril, nú

mero 174. 
Enrique Tierno Galván (PSOE): 22 de 

abril, número 175. 
Antonio Garrigues Walker (PDL): 29 de 

abril, número 17o. 
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• La vida de los pueblos de 
la región de Madrid está in
mersa en la campaña elec
toral. En Torrejón de Ardoz 
proliferan los actos de los 
partidos políticos en de
manda del voto de los veci
nos. Así, el PSOE ha conta
do en dicha localidad con la 
presencia de Joaquín Legui-
na, candidato a la presiden
cia del gobierno autónomo 
de Madrid, y Enrique Tier
no Galván, alcalde de la Vi
lla y nuevamente candidato 
a la alcaldía de la capital de 
España. 

• Estos actos, celebrados 
en la Casa Municipal de 
Cultura, contaron con la 
prsencia de numerosos veci
nos. Tierno Galván disertó 
en su intervención sobre la 
necesidad de acabar con la 
desigualdad de las ciudades 
repartiendo mejor la rique
za y actuando prioritaria
mente en los barrios más 
desfavorecidos. 

Por su parte, José de Cruz 
Frutos, alcalde de la locali
dad y nuevo candidato a la 
alcaldía, explicó a los veci
nos las realizaciones lleva
das a cabo en los últimos 
cuatro años y acusó a AP de 
mentir descaradamente 
cuando dice que el Ayunta
miento de Torrejón debe 
mil millones de pesetas. 
También se refirió a las per
sonas de la tercera edad, se
ñalando la necesidad de sa
tisfacer las necesidades de 
este sector de la población al 
mismo tiempo que explicó 
que la política del Ayunta
miento en estos años había 
tenido una clara preocupa
ción hacia los ancianos. 

• Por su parte, el PCE cele
bró el pasado fin de semana 
un acto en la plaza de toros 
de la citada localidad, que 
contó con la presencia del 
portavoz del grupo parla
mentario comunista, San
tiago Carrillo; Lorenzo Her
nández, candidato a la pre
sidencia del gobierno autó
nomo de Madrid, y 
Francisco Benito, candidato 
a la Alcaldía. Ante más de 
tres mil personas, Santiago 
Carrillo manifestó la urgen
cia de un referéndum para 
salir de la OTAN y el des-
mantelamiento de la base 
de Torrejón. Lorenzo Her
nández manifestó en su in
tervención la necesidad de 
que los comunistas estén en 
el gobierno regional para 

\que se produzca el cambio. 

Ha sido construido por el Ayuntamiento de Coslada 

JARDÍN EN LOS MARGENES DEL JARAMA 
El pasado domingo fue 

inaugurado el parque realizado 
en la margen derecha del río 
Jarama, a la altura del barrio 

de la Estación de Coslada 

La construcción del mismo 
ha sido posible al convertir 
parte de la orilla del río, por 
medio de un gran muro, en lu-

f ar de recreo y esparcimiento 
e los vecinos de un barrio que 

por su configuración carecía 
de zonas de esparcimiento y 
recreo. El parque del Jarama, 
como ya se le denomina popu
larmente, ha costado al Ayun
tamiento casi setenta millones 
de pesetas. Esta realización es 
la que mayor necesidad ha te
nido de inversión de fondos 
públicos por la propia configu
ración del parque. Parque to
talmente atípico y que permiti
rá, en un futuro no muy lejano, 
cuando las aguas del Jarama 
vuelvan a ser de nuevo limpias 
y cristalinas, que los ciudada
nos, además de disfrutar de es
ta zona de esparcimiento, pue
dan hacer lo propio de un río 
que antaño servía de solaz y 
recreo a todos aquellos que su-

En el proyecto 
se han invertido 
setenta millones 

de pesetas 

pieron y pudieron disfrutar de 
sus playas, sus árboles y del 
agua que protegía y refrescaba 
los cuerpos sudorosos por los 
tórridos veranos de la meseta. 

El acto de inauguración con
tó con la presencia del alcalde 
de la localidad, José Huélamo; 
el presidente de la Comisión 
de Urbanismo, Francisco Mo
reno, y el presidente de la Co
misión de Cultura, Raúl Revi
lla. Numerosos vecinos partici
paron en el mismo y pudieron 
escuchar a la Escuela Munici
pal de Música y a los 
muchachos de la tuna. Esta úl
tima agrupación musical está 
formada en su totalidad por 
chicos y chicas del barrio de la 
Estación. 

Alcalde y concejales de la 
Corporación de Coslada reco-

El barrio de la Estación contará también con un parque 

rrieron el parque y apuntaron 
algunas de las mejoras que se 
podían hacer en el mismo: ins
talación de una fuente, cons
trucción de una especie de es
cenario fijo para conciertos de 
música, etc. 

José Huélamo informó en su 
interveción que las dos obras 
básicamente necesarias para 
mejorar las condiciones de vi

da del barrio se habían realiza
do. Una —añadió— es la que 
estamos inaugurando en estos 
momentos, y la otra, son las 
obras ya iniciadas de la cons
trucción del paso inferior del 
ferrocarril, que servirán para 
descongestionar el tráfico y 
mejorar la comunicación entre 
el mismo barrio y entre éste y 
Madrid, Torrejón, etcétera. 

Además de dos fincas rústicas 

EL AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ ADQUIERE 
UNA CASA-PALACIO 

El martes pasado se llevó a 
cabo en el Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares la firma de 
las escrituras. por las que la 
Corporación alacalaína ad
quiere la casa-palacio conocida 
por el nombre de Colegio del 
Rey, dos fincas rústicas situa
das en su término municipal. 

La casa-palacio (Colegio del 
Rey) ha sido valorada en 
47.500.000 pesetas. Se proyecta 
destinarla a varias actividades, 
ya que su tamaño así lo permi
te. Se instalará en ella el cen

tro cultural municipal, que da
rá cabida a varias entidades 
culturales de la localidad. 
Igualmente se acondicionará 
parte del edificio para crear el 
taller-escuela popular de arte y 
cultura y el archivo histórico 
de Alcalá. Por último, se cede
rá otra parte a la Federación 
Española de Universidades 
Populares, cuya sede está en
clavada en Alcalá. 

Las fincas rústicas adquiri
das son las conocidas como La 
Albega y La Segunda Suerte 

Se instalará el centro de cultura 
municipal, el taller escuela popular 

de artes y cultura y el archivo histórico 
de Alcalá 

de los Barrancos, situadas a los 
márgenes del río Henares y en 
los llamados Cerros de Alcalá. 
En ambas fincas se pretende 
crear un parque natural para 
disfrute de los vecinos de Alca
lá y sus visitantes y un «cam
ping» municipal, instalación de 

la que la ciudad carece. El va
lor de las fincas ha sido de 120 
millones de pesetas. 

La firma fue efectuada por 
José Casado, anterior propieta
rio de los bienes, y Arsenio Ló
pez Huerta, alcalde de Alcalá 
de Henares, en representación 
de la Corporación compradora. 

AYUNTAMIENTO 
DE TORREJÓN DE VELASCO 

(MADRID) 
ANUNCIO 

Aprobado inicialmente por el pleno de la Corporación en sesión 
ordinaria, celebrada el día 29 de marzo de 1983, el ESTUDIO DE 
DETALLE DEL POLÍGONO P2 de las Normas Complementarias y Subsi
diarias del Planeamiento, se expone al público en la Secretaría del 
Ayuntamiento, con el expediente instruido al efecto, por plazo de un 
mes, durante el cual podrá ser examinado por cuantas personas se 
consideren afectadas y formular cuantas observaciones o alegaciones 
estimen pertinentes. 

Al propio tiempo se hace público la suspensión del otorgamiento de 
licencias de parcelación, edificación y demolición de las áreas que 
comprende, hasta la aprobación definitiva de dicho estudio de detalle. 

En Torrejón de Velasco, 9 de abril de 1983.— El alcalde. 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
CENTRO DE MEDICINA DEL ESFUERZO m 

Las delegaciones de Salud Pública, Cultura, Deportes y Edu
cación de la Diputación Provincial de Madrid, a través del 
Centro de Medicina del Esfuerzo, convocan el II Cursillo de 
Medicina del Esfuerzo para todas aquellas personas interesadas 
en la actividad física como medio de conservación de la salud. 

El cursillo se realizará por las mañanas y constará de leccio
nes teóricas, enseñanzas prácticas y coloquios. 

Estas actividades están pensadas para: médicos, psicólogos, 
biólogos, ATS, profesores de Educación Física, sociólogos, 
entrenadores, maestros, monitores y animadores deportivos. 

La información para el cursillo, al Centro de Medicina del 
Esfuerzo. Carretera de Colmenar, kilómetro 12,800. Teléfono 
734 24 50, extensión 58. Colegio de San Fernando. 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
ÁREA DE URBANISMO Y ORDENACIÓN 

TERRITORIAL 
m 

PUBLICACIONES A LA VENTA 
COLECCIÓN «DOCUMENTACIÓN URBANÍSTICA» 

Serie «Documentos para la revisión del Plan General del Área 
Metropolitana de Madrid». 

1. «Planeamiento metropolitano: criterios y objetivos», 
C. M. M. M. P. V. P.: 750 pesetas. 

2. «Delimitación del contenido de derecho de propiedad en el 
urbanismo», T. R. Fernández, J. A. Santamaría, L. Parejo 
Alfonso. P. V. P.: 350 pesetas. 

3. «Población y empleo», J. de la Paz, I. Duque, E. Montoliú. 
P. V. P.: 350 pesetas. 

4. «Medio físico», L. Bartolomé. P. V. P.: 450 pesetas. 
5. «Sistema de transportes», J. J. Pérez y G. Vázquez. 

P. V. P.: 350 pesetas. 
6. «Infraestructuras básicas», J. Fisac y J . Romeu. P. V. P.: 

350 pesetas. 

COLECCIÓN «ESTUDIOS E INVESTIGACIONES» 
1. «El agua en Madrid», M. Aguiló. P. V. P.: 850 pesetas. 

COLECCIÓN «URBANISMO DIVULGACIÓN» 
1. «El medio físico y la planificación territorial», J. Pedraza, J. 

de Dios Centeno e I. Ortega. P. V. P.: 100 pesetas. 

Estas publicaciones pueden adquirirse en librerías especiali
zadas o en el propio Servicio de Planificación Urbanística de la 
Diputación de Madrid (paseo de la Castellana, 51 , 4.a. Ma-
drid-1. Teléfono 419 77 88), adonde también puede solicitarse 
por correo, previo envío del correspondiente giro postal. 


